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今年もあとわずか。１２月、師走と聞く

だけで一日の過ごし方はあまり変わらな

いように思うのに、なんだか気ぜわしく

感じます。みなさんはいかがですか。

この号がお手元に届く頃は、１２月議会

も終了しています。今回の議会は直前に

市長が来期の市当選に出馬しないこと

を表明し、任期一杯まで務めるものの新

年度予算は骨格予算を組むといったこ

とから、市民のみなさんを始め職員、議

員、多くのところから疑問の声が出され

ました。中には今すぐ辞めるべきだとい

う厳しい声もありました。市長は市民の

暮らしに心を寄せて、必要な施策をする

という責任があります。任期一杯まで

つとめるならば骨格予算ではなく

責任を持って予算編成をするべき

だと、私はそういう立場で質問に

臨みました。

ですこんにちは！藤井健太郎
（ふじいけんたろう）

退任のごあいさつ

読者の皆さん、私ごとで恐縮ですが、私、

ふじい健太郎は次期県会議員選挙には立候補

しないことを党に申し出ました。

これまで２期８年、鶴田至弘さんの後を継ぎ、皆さんの暖か

いご支援と叱咤激励のもと、不十分ながらも県会議員の職につ

いてまいりました。

今般、家庭の事情もあり、皆さんのご期待に沿えるような職

責が果たせないとの思いから決断をいたしました。長年にわた

りご支援いただいた皆さんに心からの感謝とお礼を申し上げま

す。本来ならば、皆さんのもとにごあいさつにあがるのが筋で

はございますが、森下さち子ニュースの紙面をおかりして退任

のごあいさつを申し上げます。

次期県会議員選挙に、和歌山市からは現職の奥村規子さんと

新人の加藤直人さんが立候補することとなりました。加藤さん

は、障がい児・者の社会参加をめざす運動に生涯をかけてきた

人で、障がいのある人が安全に安心して暮らせる社会は全ての

人が安心して暮らせる社会だと、強く訴えています。県議会で

の活躍が楽しみです。

藤井健太郎前県会議員

【
１
２
月
定
例
市
議
会
報
告
】

「
就
学
援
助
制
度
の
充
実
」
と

「
旧
同
和
対
策
の
廃
止
」
を
！

１
２
月
議
会
は
２
日
か
ら
開
催
さ
れ
、
日
本
共
産
党
は

議
員
全
員
が
一
般
質
問
に
立
ち
ま
し
た
。
森
下
さ
ち
子

に
登
壇
し

「
就
学
援
助
制
度
の
充
実
」
と
「
旧

は
９
日

、

同
和
対
策
の
廃
止
」
を
求
め
ま
し
た
。

就
学
援
助
の
充
実
を

和
歌
山
市
の
就
学
援
助
制
度
は
中

核
市
の
比
較
で
も
、
県
下
の
自
治
体

と
の
比
較
で
も
低
い
支
給
単
価
で
あ

り
認
定
基
準
も
生
活
保
護
基
準
の

１
、
０
倍
と
な
っ
て
い
ま
す
。
昨
年

も
こ
の
問
題
を
取
り
上
げ
、
中
核
市

の
実
態
を
具
体
的
に
示
し
た
上
で
支

給
単
価
の
引
き
上
げ
を
求
め
ま
し

た
。
市
長
も
教
育
長
も
低
い
こ
と
を

認
め
、
何
ら
か
の
改
善
を
す
る
と
答

え
た
も
の
の
、
今
年
度
の
予
算
に
は

旧
同
和
対
策
は
早
急
に
廃
止
を

和
歌
山
市
は
期
限
を
決
め
て
実
施
し

て
い
た
法
律
『
地
対
財
特
法
』
が
終

了
し
て
い
る
の
に
、
未
だ
に
地
域
を

特
定
し
て
行
っ
て
い
る
事
業
が
あ
り

ま
す
。
住
宅
家
賃
の
減
免
制
度
、
企

業
セ
ン
タ
ー
へ
の
補
助
金
の
支
出
、

地
域
子
ど
も
会
へ
の
交
付
金
が
そ
れ

に
あ
た
り
ま
す
。

さ
ら
に
、
教
育
委
員
会
で
は
子
ど

も
会
以
外
に
学
力
向
上
支
援
事
業
、

地
域
ふ
れ
あ
い
ス
ポ
ー
ツ
振
興
事
業
、

社
会
教
育
推
進
事
業
と
い
う
４
つ
の

事
業
を
『
市
同
和
教
育
方
針
』
に
基

づ
い
て
行
っ
て
い
る
と
答
え
て
い
ま

計
上
さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
厳
し
い

経
済
情
勢
の
下
、
子
ど
も
た
ち
の
置

か
れ
て
い
る
状
況
は
ま
す
ま
す
大
変

に
な
っ
て
お
り
、
早
急
な
改
善
が
求

め
ら
れ
て
い
ま
す
。
来
年
度
予
算
へ

の
計
上
を
強
く
求
め
ま
し
た
。
教
育

長
は
強
い
意
志
で
取
り
組
む
と
、
ま

た
、
市
長
は
現
状
を
理
解
し
て
い
る

の
で
し
か
る
べ
き
対
応
を
す
る
と
答

え
ま
し
た
。

す
。
こ
の
『
方
針
』
は
「
同
和
地
区

児
童
生
徒
の
実
態
を
把
握
し
実
力
を

養
い
、
進
路
指
導
を
充
実
す
る
」
と

書
い
て
あ
る
よ
う
に
、
法
が
存
在
し

て
い
た
と
き
の
ま
ま
に
な
っ
て
い
ま

す
。
未
だ
に
こ
の
方
針
だ
け
が
生
き

て
い
て
特
別
の
地
域
に
だ
け
行
わ
れ

て
い
る
事
業
が
あ
る
と
い
う
こ
と
は
、

行
政
が
自
ら
線
を
引
い
て
事
業
を
行

っ
て
い
る
と
い
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

私
は
か
つ
て
格
差
の
あ
っ
た
地
域

の
環
境
整
備
は
行
政
の
仕
事
で
あ
り
、

周
辺
地
域
と
の
格
差
が
な
く
な
っ
た

時
点
で
特
別
な
対
策
は
や
め
る
べ
き

だ
と
何
度
も
主
張
し
て
き
ま
し
た
。

（
裏
面
に
続
く
）



1 2月 定 例 市 議 会 ･一 般 質 問 事 項

順 氏 名 質 問 事 項

について1 北 野 均 市長の政治姿勢

）（ 絆クラブ

について2 松井紀博 海外交流事業

について（ ）絆クラブ 市長の政治姿勢

について3 姫田高広 市長の政治姿勢

について（共産党） 事業の進め方

について元気 パス70
について4 吉本昌純 市長の政治姿勢

市民クラブ について（ ）教育行政

について5 奥山昭博 観光振興

について（公明党） ごみ収集業務

につい6 松坂美知子 住宅リフォーム助成制度

て／ について（共産党） 児童福祉

について7 渡辺忠広 農業振興条例

について（共産党） 歴史的文化財の保存

丹羽直子 子宮頸ガン予防ワクチン接種8
市民クラブ について／ について（ ） 児童虐待

について9 南畑幸代 雇用政策

について（共産党） 社会保障政策

について10 森下佐知子 教育行政

について（共産党） 旧同和対策事業

について11 山下宏一 市長の政治姿勢

市民クラブ について（ ）教育行政

について12 遠藤富士夫 市長の政治姿勢

（無所属）
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今
年
は
一
年
を
通
し
て

果
物
を
た
く
さ
ん
食
べ
ま

し
た
。

早
春
は
有
田
の
松
坂
県

議

か

ら

、

八
朔
を
購
入
。
春
は
苺
。
私
は

苺
が
果
物
の
中
で
も
一
番
好
き

で
す
。
今
年
は
『
ま
り
ひ
め
』

と
い
う
品
種
が
並
ん
で
い
て
、

と
て
も
美
味
し
く
戴
き
ま
し
た
。
そ
し
て
、
初

夏
か
ら
真
夏
に
か
け
て
は
、
ひ
た
す
ら
甘
夏
を

食
べ
ま
し
た
。
も
と
も
と
は
広
原
の
Ｋ
さ
ん
か

ら
、
自
家
製
の
甘
夏
を
い
た
だ
い
た
こ
と
も
あ

、

。

り

す
っ
か
り
ハ
マ
っ
て
し
ま
っ
た
か
ら
で
す

秋
は
梨
と
柿
。
柿
は
和
歌
山
に
美
味
し
い
も
の

が
た
く
さ
ん
あ
り
、
い
つ
で

も
手
に
入
る
の
で
嬉
し
い
限

り
で
す
。
平
た
ね
も
富
有
も

思
う
存
分
食
べ
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

し
か
し
、
地
元
で
獲
れ
る
果
物
は
お
ろ
か
、

野
菜
も
米
も
Ｔ
Ｐ
Ｐ
に
参
加
す
る
こ
と
に
な
れ

ば
、
果
た
し
て
今
の
よ
う
に
楽
し
め
る
の
で
し

ょ
う
か
。
安
全
で
美
味
し
く
て
、
季
節
に
応
じ

て
、
旬
の
も
の
を
食
べ
ら
れ
る
幸
せ
を
噛
み
締

め
な
が
ら
、
改
め
て
日
本

の
農
業
の
あ
り
方
と
未
来

に
思
い
を
馳
せ
ず
に
は
い

ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

編
集
後
記

●
「
特
定
秘
密
保
護
法
」

反
対
の
ア
ピ
ー
ル
行
動
に

３
回
参
加
。
衆
議
院
で
強

行
採
決
さ
れ
た
後
は
「
絶

対
反
対
！
」
の
プ
ラ
カ
ー

ド
を
作
り
、
デ
モ
で
は
抗

議
と
怒
り
の
大
き
な
声
。

今
後
は
法
の
撤
廃
求
め
て

が
ん
ば
ら
ね
ば
！
●
姉
の

家
に
あ
る
レ
モ
ン
の
木
は

完
全
無
農
薬
。
毎
年
お
す

そ
分
け
を
も
ら
っ
て
作
る

安
心
・
安
全
の
果
実
酒
の

お
い
し
さ
は
格
別
で
す
。

（

）
Ｍ

東ブロック後援会★総会のお知らせ

少 し 先 に な り ま す が 、 後 援 会 再 結 成 総 会 を

開きま す。

2014年1月26日（日）午後２時 ～

民 商 会 館

終了後、二次会を予定し

ています （会費 円 ）。 1000

１
１
／
２
７
、
市
役
所

↑で
の
緊
急
抗
議
集
会
後
、

京
橋
プ
ロ
ム
ナ
ー
ド
ま
で

「

秘

密

法

は

い

ら

な

い

」

と

約

２

０

０

人

が

パ

レ

ー

ド

。

１
２
／
７
、
参
議
院

で
の
強
行
採
決
許
さ

な

い

、

と

市

役

所

か

ら

三

年

坂

吉

宗

公

銅

像

前

ま

で

ア

↓

ピ

ー

ル

秘密保護法は廃案に！

（
表
面
よ
り
）

今
回
も
こ
の
立
場
で
『
市

同
和
教
育
方
針
』
の
廃
止
と

事

業

の

廃

止

を

求

め

ま

し

た
。
必
要
な
減
免
制
度
や
教

育
の
課
題
は
市
民
全
体
の
施

策
と
し
て
共
通
の
基
準
を
作

っ
て
行
う
べ
き
だ
と
求
め
ま

し
た
。

市
長
も
教
育
長
も
、
ま
だ

課
題
が
あ
る
か
ら
続
け
る
と

い

う

答

弁

に

終

始

し

ま

し

た
。


